

Le Cubain Pedro Pablo Pichardo est toujours leader de la Ligue de Diamant malgré sa seconde place à Lausanne



Le sauteur cubain de triple saut Pedro Pablo Pichardo reste en tête du classement de la Ligue de Diamant bien qu'il ait été second à Lausanne.

Possesseur des deux meilleurs sauts de l'année avec 18 m 08 et 18 m 06, Pedro Pablo a dû se contenter de la seconde place après avoir fait un bond de 17 m 99 derrière l'Étatsunien Christian Taylor, qui a sauté 18 m 06 et devant un autre étatsunien Omar Cradocck 17 m 30.

La Cubaine Yaimé Perez, lanceuse de disque a remporté le titre à Lausanne, en Suisse, 9^e étape de la Ligue de Diamant

Elle a gagné l'épreuve avec un lancer de 67m 13 , nouveau record Le directeur technique du onze mexicain se montre mesuré après l'écrasante victoire sur Cuba à la Coupe d'Or

Le directeur technique de la sélection masculine mexicaine de football, Miguel Herrera, s'est montré mesuré après que son équipe ait écrasé celle de Cuba 6 buts à 0 lors de son premier match de la Coupe d'Or et il a souligné qu'il n'y a pas eu d'accès de confiance face à un rival incomplet et affaibli . Il manque au onze cubain son DT et plusieurs des joueurs réguliers qui n'ont pas eu à temps leurs visas.

Avec cette victoire, le Mexique est premier du Groupe C avec trois points, comme Trinité et Tobago, mais avec une plus grande référence de buts. Trinité et Tobago a battu le Guatemala 3 buts à 1.

Lors de la seconde journée du Groupe C, qui se disputera dimanche à Phoenix, le Mexique jouera face au Guatemala et Cuba affrontera Trinité et Tobago.personnel devant la Croate Sandra Perkovic,qui a lancé son disque à 67 m 06.

Yaimé a matérialisé son troisième meilleur lancer en moins de 15 jours, après ceux de 66 m 23 et 66 m 42, dans cet ordre. Une autre Cubaine, Denia Caballero ,en tête du ranking de la saison avec 70 m 65 s'est placée troisième avec un jet de 66m 04.

Les athlètes cubains ont terminé leur périple compétitif en Europe et vont maintenant s'aligner sur les pistes des XVIIèls Jeux Panaméricains de Toronto.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/62095-le-cubain-pedro-pablo-pichardo-est-toujours-leader-de-la-ligue-de-diamant-malgre-sa-seconde-place-a-lausanne>



Radio Habana Cuba